

Degustando un dulce típico del municipio.

## Los mayores celebran San Marcos en el Centro Cívico El Molino

**Vva. de la Cañada, 29 de abr.2016.-** Numerosos mayores del municipio se han dado cita en el Centro Cívico El Molino en la tradicional Fiesta del Roscón de San Marcos. En ella han estado presentes el teniente de alcalde, Enrique Serrano, concejales de la Corporación Municipal y miembros de la Asociación de Mayores del municipio.

Se denomina Fiesta del Roscón porque en ella los asistentes degustan un dulce típico cuya receta ha ido pasando de generación en generación y, durante estas fechas, se puede encontrar en panaderías y pastelerías del municipio. Dicho dulce es el denominado Roscón o Torta de San Marcos, ambos están hechos con la misma masa pero el primero lleva un huevo en el centro. Tras la merienda, ha tenido lugar la actuación de Tony Melero.